

Mehr Einnahmen dank Photovoltaik

GLASHÜTTEN. Zugestimmt hat der Gemeinderat von Glashütten der dritten Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Mistelgau zur Erweiterung des Sondergebietes „Therme Obersees“ und der dortigen Erweiterung zur „Thermenrelevanten Zusatznutzung“ für die Wohnmobilstellplätze und einem Funktionsgebäude.

Ebenfalls zugestimmt wurde der „Zweckvereinbarung Photovoltaikanlagen“. Bekanntlich wurden unter Federführung der Verwaltungsgemeinschaft (VG) Mistelgau auf zahlreichen Dächern (Feuerwehrrhäuser, Kindergarten, Bauhof und Schule in Glashütten) der beiden Gemeinden Mistelgau und Glashütten Photovoltaikanlagen installiert.

Die Einspeisevergütungen sollen dafür sorgen, dass die Einnahmesituation der VG Mistelgau mit Blick auf eine Minderung der Verwaltungsumlage verbessert wird. dj